

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah dipaparkan pada bab terdahulu, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Persepsi siswa tentang kompetensi mengajar guru di MDA Bustanul Ulum Desa Sudipayung Kecamatan Ngampel Kabupaten Kendal dalam kategori baik, dengan nilai rata-rata 63,8.
2. Motivasi belajar siswa MDA Bustanul Ulum Desa Sudipayung Kecamatan Ngampel Kabupaten Kendal dalam kategori baik. dengan nilai rata-rata 64,5.
3. Ada pengaruh persepsi siswa tentang kompetensi mengajar guru terhadap motivasi belajar siswa MDA Bustanul Ulum Desa Sudipayung Kecamatan Ngampel Kabupaten Kendal. Hal ini dibuktikan dengan hasil uji hipotesis dengan hasil $r_{xy} = 0,562 > r_{tabel} = 0,304$ untuk taraf signifikan 5% dan $r_{xy} = 0,562 > r_{tabel} = 0,393$ untuk taraf signifikan 1%.

B. Saran

Setelah melihat hasil penelitian yang penulis lakukan, maka ada beberapa saran yang perlu penulis sampaikan:

1. Kepada Kepala Sekolah

Kepala Sekolah MDA Bustanul Ulum Desa Sudipayung Kecamatan Ngampel Kabupaten Kendal perlu mempertahankan dan lebih meningkatkan perhatiannya kepada guru-guru, lembaga pendidikan, melalui kerja sama antar semua pihak yang terkait agar lebih tinggi lagi prestasi yang di capai.

2. Kepada Guru

Para guru MDA Bustanul Ulum Desa Sudipayung Kecamatan Ngampel Kabupaten Kendal perlu mempertahankan kompetensi yang

dimilikinya, dan lebih meningkatkan lagi dalam berbagai hal, misalnya: sarana dan prasarana pendukung yang mensukseskan proses pembelajaran yang membutuhkan alat media atau peraga, agar siswa lebih bersemangat dalam menerima materi pelajaran.

3. Kepada Siswa

Siswa MDA Bustanul Ulum Desa Sudipayung Kecamatan Ngampel Kabupaten Kendal lebih semangat dan tekun lagi dalam mengkaji materi pelajaran yang disampaikan guru, meningkatkan ukhuwah islamiyah, menekankan kedisiplinan serta memotivasi diri agar mendapatkan prestasi yang lebih baik.

C. Kata Penutup

Puji syukur, penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya. Dengan rahmat dan hidayah yang diberikan Allah SWT kepada penulis, sehingga segala kesulitan dapat teratasi dan terealisasikan skripsi ini sebagai syarat untuk memenuhi gelar kesarjanaan pada Pendidikan Agama Islam, meskipun penulis sadari penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan.

Untuk itu penulis harapkan dari semua pihak agar memberikan kritik dan saran yang membangun, demi lebih sempurnanya skripsi ini.

Akhirnya harapan penulis, semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca, khususnya pecinta ilmu pengetahuan ketarbiyahan. Amiin.